
... wie geht es euch?

Ich dachte mir, ich registrier mich hier mal bei euch, da ich veröffentlichter Schriftsteller werden möchte und
ein gutes Netzwerk an Gleichgesinnten kann da definitiv nicht schaden.

Aber nun kurz zu meiner Person:

Mein Name ist Markus Staib und ich komme aus Berlin. Bin dort auch geboren und aufgewachsen.
Mit meinen mittlerweile 33 Jahren hab ich schon ein wenig gesehen und erlebt und kann dies vielleicht,
irgendwann einmal, in ein Buch einfließen lassen, aber lieber ein Schritt nach dem Anderen.

Vor ein paar Wochen habe ich angefangen mit meinem ersten Buch. Da meine Frau und ich zwischendurch
umgezogen sind und unsere kleine Tochter anfing in die Kita zu gehen (Stichwort 'Eingewöhnung') kam ich
leider nicht wirklich zum schreiben.
Jetzt ist die Eingewöhnung aber beendet und ich kann voll durchstarten und hoffe hier nicht nur Ideen und
konstuktive Kritik zu bekommen, sondern vielleicht auch den ein oder anderen Gleichgesinnten mit dem
man sich auch 'Geschäftlich' austauschen kann.

In dem Sinne.

Euer Markus :thumbup:

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Hallo liebe Kollegen...
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